

## 「江南中学校・向山小学校・向山幼稚園の魅力ある学校づくり基本計画」の策定を、当面の間延期します。

- 江南中学校・向山小学校・向山幼稚園は、校舎・園舎の老朽化のために近く改築が見込まれており、こどもたちにとって良好な教育環境を確保し、最適な整備方針を検討するため、新校準備会を設置し、令和6年度中の基本計画策定を目指してきました。
- これまで新校準備会等で協議をしてきましたが、引き続き地域や学校、保護者の方々と時間をかけて協議を重ねる必要があることから、令和6年度中としていた基本計画の策定を当面の間延期します。
- 今後は、新校準備会等でいただいたご意見や施設配置の検討、人口動態への対応、余剰地の活用、市の保有資産の適正化といった課題を踏まえ、事務局内で引き続き検討を進めてまいります。検討状況は、向山校区自治協議会において報告を行い、進捗に応じて新校準備会での検討を再開します。

熊本市教育委員会事務局 教育改革推進課

### 向山校区新校準備会だより 第6号

向山校区施設一体型幼稚園・義務教育学校の設置に向け、円滑な諸準備に必要な事項について意見交換を行う場として、「向山校区 第6回新校準備会」を3月25日(火)に開催しました。

事務局から、配布資料について説明が行われ、江南中学校・向山小学校・向山幼稚園は校舎・園舎の老朽化に伴い、近い将来改築が見込まれるもの、市としての方針の検討や、地域・保護者の皆さまとの十分な協議に時間を要することから、当面の間、計画の策定を延期する方針であるという提案がありました。意見交換では、計画の策定を延期する方針に賛同するとともに、校舎の耐久性に対する懸念、こどもたちの学習環境整備を優先してほしいという要望、計画休止期間の見通しに関する意見等も寄せられました。

#### 次第

- 1 開会
- 2 教育委員会あいさつ
- 3 基本計画について
- 4 意見交換
- 5 閉会

#### 主な意見

- 来年度以降、新校準備会を休止して、事務局内で再検討するという点について問題ない。
- こどもたちの安全性を考えて、いつまで休止とするかは考えた方が良い。
- これからこどもたちのために、どのように環境を整えていくのかを決断する必要があり、大人がしっかり考えていくことが大事である。
- 児童生徒の学ぶ環境をきちんと整えてあげるための検討を進めてもらいたい。
- 休止期間の終わりが見えないと不安である。検討を再開するのはいつか、といった計画を示していただけすると安心感につながる。



### 藤園・江南中学校等魅力ある学校づくり 整備事業のホームページ掲載

藤園・江南中学校等魅力ある学校づくり整備事業のホームページを開設しています。これまでの検討について情報を掲載しておりますので、ぜひご覧ください。



ご質問やご意見等がございましたら、熊本市教育委員会事務局の教育改革推進課までお寄せください。

【教育改革推進課】(096)328-2708